



Reservado ATICO esquina en Urbanización de lujo Aldea del Mar. Consta de 2 dormitorios, 1 baño, amplio salón-comedor, cocina americana equipada, terraza soleada, orientación Oeste. Situado en la mejor urbanización de Torrevieja a tan solo 200 metros de la playa y a unos 20 minutos andando de la ciudad. Dentro de un agradable entorno con una impresionante piscina de pago y zonas verdes muy bien cuidadas. Orientación OESTE. Se vende totalmente amueblado y equipado. Aire acondicionado y con radiadores en cada habitación. Gastos de comunidad 540/año, IBI 276 /año .

Reserved Corner PENTHOUSE in luxury urbanization Aldea del Mar. It consists of 2 bedrooms, 1 bathroom, large living-dining room, equipped American kitchen, sunny terrace, west facing. Located in the best urbanization of Torrevieja just 200 meters from the beach and about 20 minutes walk from the city. Within a pleasant environment with an impressive paid swimming pool and well-kept green areas. WEST orientation. It is sold fully furnished and equipped. Air conditioning and radiators in each room. Community expenses 540/year, IBI 276/year.

В резерве Угловой ПЕНТХАУС в элитной урбанизации Aldea del Mar. Состоит из 2 спален, 1 ванной комнаты, большой гостиной-столовой, оборудованной американской кухни, солнечной террасы, выходящей на запад. Расположен в лучшей урбанизации Торревьехи, всего в 200 метрах от пляжа и примерно в 20 минутах ходьбы вдоль моря до центра города. В приятной обстановке с впечатляющим платным бассейном и ухоженными зелеными зонами. Западная ориентация. Продается полностью меблированным и оборудованным. Кондиционер, мраморные радиаторы в каждой комнате. Коммунальные расходы 540/год, налог на недвижимость (ЖКХ) IBI 276/год.

